

PERNYATAAN KEASLIAN TULISAN

Saya yang bertanda tangan di bawahini :

Nama : Alifia Indahsari

NIM : S.12.1059

Menyatakan dengan sebenarnya bahwa KTI yang saya tulis ini benar-benar merupakan hasil karya sendiri, bukan merupakan pengambilan tulisan atau pikiran orang lain yang saya akui sebagai hasil tulisan atau pikiran saya sendiri. Apabila dikemudian hari terbukti atau dapat dibuktikan KTI ini hasil jiplakan, maka saya bersedia menerima sanksi atas perbuatan tersebut.

Banjarmasin, April 2015

Yang membuat pernyataan

Alifia Indahsari

S.12.1059

ABSTRAK

GAMBARAN PENGETAHUAN IBU HAMIL TRIMESTER I TENTANG HIPEREMESIS GRAVIDARUM

Alifia Indahsari¹, Laurensia Yunita¹, Faizah Wardhina²,

¹AKBID Sari Mulia Banjarmasin

²AKBID Martapura

alifiaindahsari000@gmail.com, Telepon : 082254611876

ABSTRAK

Latar Belakang : Hampir 50-90% dari wanita hamil mengalami mual pada trimester pertama (3 bulan pertama kehamilannya). Hiperemesis Gravidarum yaitu Mual muntah yang berlebihan selama kehamilan. Masalah penelitian ini adalah ibu hamil kurang mengerti tentang hiperemesis gravidarum. Objek penelitian adalah ibu hamil Trimester I yang memeriksakan kehamilannya di Puskesmas Pekauman. **Tujuan Penelitian** adalah mengetahui Gambaran Pengetahuan Ibu Hamil Trimester I tentang Hiperemesis Gravidarum di Puskesmas Pekauman Banjarmasin. **Metode Penelitian** yang digunakan adalah deskriptif. populasi dan sampel dalam penelitian ini adalah ibu hamil yang melakukan kunjungan ANC pada Trimester I berjumlah 46 orang. Metode pengambilan sampel secara *Accidental Sampling*. **Hasil penelitian** dalam pengetahuan ibu hamil trimester I tentang Hiperemesis Gravidarum sebesar 45% responden memiliki pengetahuan baik, 45% yang memiliki pengetahuan cukup dan 10% yang memiliki pengetahuan kurang. **Kesimpulan** dari penelitian ini adalah pengetahuan ibu hamil trimester I tentang Hiperemesis Gravidarum di Puskesmas Pekauman Baik. **Saran** dari hasil penelitian yaitu perlunya peningkatan pengetahuan ibu hamil melalui kegiatan kelas ibu hamil, penyuluhan, pembuatan brosur, poster dan spanduk tentang Hiperemesis Gravidarum khususnya tentang penanganan Hiperemesis Gravidarum.

Kata Kunci : Pengetahuan, Hiperemesis Gravidarum